LA GUERRA SERA LARGA Y DURA

NO BUSCAREMOS ARREGLOS NI ACEPTAREMOS COMPONENDAS NO PEDIREMOS CUARTEL; TAMPOCO LO DAREMOS

Corta o larga, enfrentaremos la lucha con todos nuestros recursos y no taleraremos desmayos. Hitler no se había enfrentarno todavía a una gran nación. con un poder igual al suyo.

QUE TODOS LUCHEN SIN DESMAYO Y LA SOMBRIA MALDICION DE HITLER SERA LEVANTADA DE NUESTRA EPOCA.-

LOS PUEBLOS DE EUROPA NO SERAN GOBERNADOS MUCHO TIEMPO POR LA GESTAPO NAZI, NI EL MUNDO SE RENDIRA AL DESHONOR DE LA DOMINACION DE HITLER

MAS DE MIL BARCOS TIENE AHORA LA FLOTA BRITANICA.-

El tonelaje de barcos mercantes bajó la bandera británica es mucho mayor que en ninguna otra época, y las reservas de víveres con que se cuenta son superiores a todo lo que se había esperado.—Yo proclamo mi fe en que algunos de nosotros vivirán para ver un 14 de Julio en que una Francia se regocije de nuevo en la grandeza de su su gloria y una vez más se levante como el suelo de la libertad y de los derechos del hombre

Preferiríamos ver a Londres en ruinas antes que sujeto a la esclavi-tud; nuestras fuerzas aéreas, en esta semana, han destruido en proporción de cinco a uno los aviones alemanes que han intentado mo lestar a nuestros convoys en el Canal o se han aventurado sobre la
línea en la costa británica.—May un lazo que nos une a todos y a todos nos sostiene, y es el de que todos estamos dispuestos a llegar a
todos los extremos, a sufrirlos y aun a provocarlos.—Ofrece NOVEDADES el texto de trascendental discurso pronunciado por el Premier de la Gran Breta aña Winston Churchill

LONDRES, 14. UP—El primer ministro británico Winston Churchill pronunció hoy a las 21 horas un discurso, que fué petifoneado, en el cual advirtió al pueblo británico que la gue rra será larga, y aludió una vez más a los propósitos que ani man a la Gran Bretaña a sostenerla. "Debemos prepararnos, dijo, no sólo para el verano, sino también para el invierno; no sólo para 1946 sino también para 1941 y para 1942 y preparar una guerra diferente a la forma puramente defensiva en quela hemos mantenido hasta ahora. La Gran Bretaña es aho ra la única que se opone a las esperanzas de dominación de Hi tler. No buscaremos arreglos ni aceptaremos componendas. De bemos conducirnos en tal forma que no sólo Francia sino todos los pueblos oprimidos de Europa comprendan que cada victoria británica es un paso más hacia la liberación del contine de la más espantosa tiranía que jamás haya conocido".

toria británica es un paso más hacia la liberación del contineir de la más espantosa tiranía que jamás haya conocido".

Anunció luego que la flota británica tiene ahora más de mil barcos y que el tonelaje de barcos mercantes bajo la ban dera británica es mucho mayor que en ninguna otra época y asimismo dijo que las reservas de viveres con que cuenta la Gran Bretaña son superiores a todo lo que se había esperado. Se refirió a continuación a la reciente acción británica contra la flota francesa y dijo: "Nuestra penosa tarea ha sido ya com pletada. Aun cuando el acorazado, todavía no terminado, EAN



CHURCHILL

BART se encuentra en un puerto marroqui, y hay alganos barcos de guerra franceses en Tolón y en diversos puertos del mundo, no se encuentran en condiciones de amenazar nuestro poder naval. Mientras ellos no intenten regresar a puertos controlados por los italo-alemanes, nosotros no los molestare mos. Esta melancólica fase de nuestras relaciones con Francia, en lo que a nosotros concierne ha terminado. Pensemos mejor en el futuro. Hoy es el 14 de julio, fiesta nacional de Francia. Hace un año yo presencié en Paris una magnifica pa rada en los Campos Eliseos de Paris, por donde desfilió el ejer cito francés, simbolizando la grandeza de Francia y del imperio colonial francés, Quien hubiera podido prever lo que ocu rriría en el curso de un año? Nadle podria tampoco predecir lo que pueda ocurrir dentro de un año, pero en cuanto 2 a nosotros, prefeririamos ver a Londres reducido a cenizas que a la esclavitud. Pero yo proclamo mi fé en que algunos de nose trôs vivirán para ver un 14 de julio en que una Francia liber tada se regocije de nuevo en la grandeza desu gloria y una, vez más se levante como el suclo de la libertad y de los derechos del hombre. Cuando ese dia llegue, y habrá de llegar, el alma de Francia sentirá comprensión hacia aquellos francea, ses, donde quiera que estén, que no en la hora más negra no (PASA a la Pégins SEIS)

AMERICA NO TOLERARA CAMBIOS DE SO- EUROPEAS

Triunfó Batista

LAS ELECCIONES HAN SIDO UNA GUERRA CIVIL ENTRE EL EJERCITO Y EL PUEBLO; JAMAS HA HABIDO ELECCIONES PEORES QUE ESTAS

Delara el ex-presidente Gómez, candidato de la oposición a la elección de alcalde de la Habana

Hubo muertos y heridos en algunas localidades del país por incidentes electorales

LA HABANA, 14. UP. — Ha ocurrido una verdadera batalla en la localidad de Palma Soriano, provincia de Oriente, en fre los opositores y los coalicionistas, resultando uno de estos tiltimos muerto y dos heridos, con lo que se eleva cinco el nú mero de muertos habidos hasta hora con motivo de las eleccio mes incluyanto dos que perceieron en Santa Clara en un choque de automóviles cuando se dirigian a votar. En Mayoria, Oriente, fie muerto a tiros Jenaro Rèyes, partidario de Grau, en un tiroteo. Resultaron heridos dos soldados. Mientras tanto las noticias que se reciben indican que la lista de heridos va aumentando por toda la isla. Los coalicionistas alegam que los primeros resultados no oficiales dan la mayoría al Coronel Fulgencio Batista. El ex. presidente Miguel Mariano Gómez, actual candidato de la oposición para alcalde de la Habana, declare que su derrota por el coalicionista Raid Menocat fue de-



BATISTA Mel Sistema Nacio

Desde Washington se informa que es posible que se adopte tal actitud en las conferencias de La Habana

Se indica que es posible que esas posesiones se coloquen bajo el mandato de la Unión Panamericana, el Cómité Interamericano del país americano más próximo a ellas También será considerada la cuestión de la neutralidad

únicamente en cuanto se refiere al problema de las posesiones europeas y al la defensa económica

WASHINGTON. 14. UP—En fuentes autorizadas se informó al corresponsal de la United Press que según se erce, los sentimientos que privan en la mayoria de las naciones latinos mericanas, tales como los reflejan sus representantes en esta capital, son favorables a la declaración de una política, en la conferencia de la Habana, según la cual las Américas consideran el problema que plantearian los posibles cambios de sobera nía en las posesiones europeas en este hemisferio. Se agrega que se probable que la conferncia y que en caso de que tengan lugar o que se haga manifestó un desconocimiento de essa sobe ranías, América realizará consultas para adquilri las posesiones

10 CIS - NOVEDADES - 10 CIS.

Nº 1326. Director: Rafael Soley. Año V San José, LUNES 15 de Julio de 1940.

ATACADA NUEVAMENTE LA ISLA DE MALTA POR LA AVIACION ITALIAN.

LA AVIACION BRITANICA ATACO LOS AERODROMOS ITALIANOS DE LA CIRENAICA.—RECLAMA LONDRES QUE ES DE DIEZ POR UNA LA PROPOR-CION DE LOS PERJUICIOS A LA AVIACION ALEMANA EN SUS ATAQUES A GRAN BRETAÑA

DIEZ POR UNO PROPOR-CIÓN DE LAS PERDIDAS AEREAS ALEMANAS EN SUS ATAQUES A GRAN BRETAÑA

LONDRES, 14. UP— Los téc nicos aeronáuticos británicos al hacer un examen de los resul-tados obtenidos por Alemania en sus esfuerzos por estrechar el bloqueo aéreo, probar las de fensas y dificultar la producción de material bélico durante la semana que ha terminado, afirman que las reales fuerzas aé-reas han tenido un éxito alen-tador, pero advierten que probablemente los afaques se inten-sificarán esta semana y talvez aleancen la fuerza de una vez-dadera britzkrieg aérea. Dichos técnicos calculan que entre los Burricans, Spitifire y las defen-sas antiaéreas han deribado a diez Heinkel y Messercemiti por cada aparato de caza británico en los combates diurnos y noe turnos trabados actualmente so bre Gran Bretaña. Al mismo tiempo afirman que los aparatos británicos & bombardeo arro jan veinte bombas sobre el te rritório alemán y el ocupado ac-tualmente por los alemanes en bablemente los ataques se inten sificarán esta semana y talvez tualmente por los alemanes en sus aeródromos, bases navales y fábricas, por cada bomba que ha caído en territorio británico. Se calcula que actualmente se producen en Alemania unos 60 aviones diarios, pero se ha a-firmado que la producción bri tánica junto con los aparatos recibidos de Estados Unidos y recibidos de Estados Unidos y los dominios supera considera el monto global de hace seis blemente a ese número. Los Dor meses de 2094.100.000. La can mier y Heinkel han concentra ido en la semana pasada sus ataques sobre los puertos británi icos y los convoyes que navega sobre la zona industrial de Midlands con el fin de desban truir los aerodromos y otros objetivos militares y dificultar esas preparativos de defensa, pe ro los expertos advierten que estos ataques han tenido más blen el carácter de prueba, El scronista aeronáutico del The Observer, Mayor Olivar

bargo, a pesar de lo excelen-te de nuestra defensa, no debe mos atribuir excesiva importan cia a las perdidas causadas al intereses de la nueva deuda crea enemigo". Los técnicos atribu-da. Empero el citado ministro. yen los exitos británicos en gran parte a la superioridad de gran parte a la superioridad de armamento y de instrumental de navegación aérea, especial-mente para la noche. Por ejem plo, los Huricanes y Spitfire es tán armados con ocho ametra-lladoras Browning fijas, las cua les pueden disparar 9600 pro-yectiles por minuto o 160 por segunda. Al mismo tiempo l Heinkel 111, los Dornier 215 Heinkel 111. los Dornier 215 y los Junker 88, que son los tipos empleados principalmente
Hasta ahora centra Gran Bro
taña, están'z armados coa treja
ametralladoras móviles que disparan 1100 titos por minuto, pe
ro solamente pueden disparar
contra un solo blanco cada vez
Por tanto los Huricano y Spitti
re pueden disparar 160 proyec
tiles por segundo contra 55. tiles por segundo contra 55.

INFORME SOBRE LA SITUA-CIÓN COMERCIAL BRITA-NICA

LONDRES, 14. UP— La publicación del 30 de junio último sobre los balances de los cinco grandes bancos comercia les, Midland, Lloyds, Barclay, National and Provincial y West minster, muestra que el total de los depósitos aumentó en los do ce últimos meses 9.5 por cien-to, alcanzando 2115.777.000 litidad de letras en poder de los bancos, sobre todo de letras del tesoro, bajó el 61 por cien to, llegando a 354.000.000 de libras esterlinas, mientras que las inversiones directas en titu las inversiones directas en títu los del gobierno aumentaron 5 por ciento, con un total de ... 521.000.000. La bolsa acogió con satisfacción las óperaciones de la flota británica en el Mediterraneo, así como la noticia de que mejoran las relaciones an glo-soviéticas, pero a la vez se desconcertó el anuncio del ministro de hacienda Wood de q' los impuestos deben ser nucleo cronista aeronáutico del The que mejoran las relaciones an Observer, Mayor Oliver Ste. glo-soviéticas, pero a la vez se wart, dice: "No hay indicios desconcertó el anuncio del milità que esté, aumentado constante-los impuestos deben ser mucho mente en intensida haya llega más elevados. Algunos comendo al máximo de su fuerza". El tristas sugieren la posibilidad cronista de aviación del Sun- de que el gobierno se vea obli day Times, al señalar los éxigado a aplicar un gravamen al tos obtenidos por los británi-capital mientras dure la guezos contra los esfuerzos realza rra. Uno de ellos dice que el dios nor los alemanes para inte Gobierno podiris acentra ciertes. Gobierno podria aceptar ciertos título soficiales en pago del im por los alemanes para inte Gobierno podría aceptar ciertos pir la navegación en las cos título soficiales en pago del im puesto anual al capital y que

no ha dado todavía la menor in dicación sobre su proyecto. Los instrumental títulos del gobierno estuvieron ea, especial- bastante firmes durante la semana y según el Financial Ti-mes cerraron a un promedio de 108.7 contra 108.6 en la semaanterior. Las acciones na anterior. Las acciones indus triales cerraron con flojedad a 72 contra 73.3. Sin embargo ha habido un gran reajuste del "té trico miércoles", del 26 de Ju nio último, en que su nível fué de 61.1. Resumen: Los títulos del gobierno brasileño se bene ficiaron de las trevisiones de del gobierno brasileño se bene ficiaron de las previsiones de que la conferencia de La Habana resolverá los problemas planteados a los productores de materias primas, cuyos mercados en Europa han sido cerrados por la guerra. Los consoli dado 20 años subieron un punto, a 32; los de cuatro 40 años, un medio punto, a 19 un medio; los del 5 por ciento de 1914, uno y un medio puntos a 21 y un medio, medio, medio puntos a 21 y un medio, medio puntos a consultados del 1914, uno y un medio, mientras que los antiguos de 5 no acusaron cambios, cotizándose a 30 Los. los antiguos de 5 no acusaron cambios, cotizándose a 30, Los del empréstito del café de Sao Paulo de 7 y un medio por ciento subieron un medio pun to, a 6 y los de 7 por ciento uno y un medio puntos, a 30 y un medio. Las acciones ordina-rias del ferrocarril de Sao Pau lo estuvieron inactivas y sin cambios, cotizándose a 30.

BENDANDI ANUNCIA UN VIOLENTO TERREMOTO

sosmólogo Rafaelle Bendandi anuncia que susc aparatos regis a las siete y diez minutos de traron un violento terremoto la mañaza de hoy.

PETAIN ASUME LA JEFATU-RA DEL ESTADO FRANCES

VICHY, 14. UP— Hoy fue he cho el anuncio oficial de que el mariscal Petain ha sumido la jefatura del estado francés, combinando los poderes de presidente de la república y del consejo, conforme a las disposiciones de la ley recientemente a probada por la asamblea nacio nal y que oportunamente se dió a connegra.

MUNICIPALIDAD DESANJOSE

Se pone en conocimiento del público que esta Municipalidad en sesión que celebró el 2 del corriente mes, tomó el acuerdo Nº IX, el cual, entre otras cosas, dispone lo siquiente:

"2º-Conceder un plazo de 30 días a todas aquellas personas que hayan construído en fundos de propiedad municipal, para que se presenten a la Gobernación de la Provincia a llenar los arreglos correspondientes.

Publiquese el aviso respectivo en los diarios nacionales y en La Gaceta Oficial."

Son José, 4 de julio de 1940.

J. R. PERALTA

Gobernador de la Provincia (Ejecutivo Municipal)

TRIUNFO BATISTA. - LAS ELECCIONES HAN

(VIENE de la pág. UNO)-

bida a la falta absoluta de libertad: "estas no son elecciones

hida a la falta abvoluta de libertad; "estas no son elecciones jo, sino una guerra civil entre el ejercito y el pueblo. Ja ha habido elecciones peores que estas".

HABANA, 14. UP— Los datos completos correspondiente ciento echo de las cinco mil ochocientas mesas electorales i a Batista 30.657 votos y a Grau San Martín 18.127. En los versos incidentes y accidentes ocurridos hoy en relación las elecciones ha habido seis muertos y cuarenta heridos. El mer acto de violencia se registró en esta capital, cuando ocupantes de un aumobóvil hicieron disparos contra un gra de partidarios de Batista, hiriendo a dos personas, El polaco vid Fregman fue muerto al ocurrir otro tirofeo en esta c tal, en las horas de la tarde, dirigido contra la oficina de pu ganda de José Ramon Sanverni, candidato 2 diputado por partido unión nacionalista, que es parte de la coalición. Seemí fue herido. cerni fué herido.

cerni lue nerico. Las autoridades habían tomado grandes precauciones p mantener el orden, reforzando la vigilancia y utilizando a fuerzas del ejército y la marina para que cooperaran con

policía en esa tarea.

Planteada una consulta de carácter legal a la inspi ción general de hacienda municipal

Fué formulada por una dependencia de Puerto Limón en el tido de si un municipe puede a la vez devengar sueldo de junta de educación

Ayer fulmos informados de que una oficina de Limón habia consultado a la inspección general de hacienda municipal respecto de si un miembro municipal podía devengar a la vez sueldo de una junta de educa-

informados de municipales. Y en abundami de Limón ha- to a esa resolución se arm to a esa resolución se arg el pronunciamiento que en ta ocasión se había hecho respecto a un caso similar.

nicipal podia devengar a la vez sueldo de una iunta de educación.

La respuesta a esa consulta consistió en manifestan que ao es incompatible ese hecho, por cuanto las juntas de educación de educación de la recursión es por cuertos apenas delegados tral del puerto.

PARA CAPAS IMPERMEABLES LA SOMBRERERIA BENGOECHEA

Acuérdese que es la única casa que garantiza sus capas por ESCRITO y le devuelve el dinero si la capa que garantiza no es impermeable.

GRAN SURTIDO DE TODO PRECIO







rohibida la publicación de varios periódicos ranceses y suspendidos temporalmente otros

HA NOTIFICADO A CIERTOS POLÍTICOS QUE NEN QUE ABANDONAR VICHI.—PROSIGUEN S HOSTILIDADES ITALO-BRITANOCAS EN AFRI CA CON MAS ACCIONEE DE LA AVIACION

nicas, mientras las mbos países desfilaban a lor e los Campos Eliscos. De aces acá Francia ha tenido solicitar un armisticio de llemanes, pero Gran Breta odavía está en guerra con nia e Italia. Hoy ha sido-día de duelo y reflexión-untándose todo el mundo será su situación dentro n año, pues la suerte del nente está en manos de los es. Francia no hallase aun az. Nadie puede precisar ne sucederá mañana. Y sin te sucedera manana. Y sin trgo, es precisamente para ana que toda Francia debe ararse. Seria inútil hacer bulaciones mentales de doc s o sistemas políticos. Lo necesitase en Francia sobre es hacer surgir el orden de restablecer la disciplina plantar un ideal que trai onsigo el renacimiento de nción. Petain es el simbolo do 650. Durante la ceremo esta mañana en n los muertos en los de batalla y durante el des que siguió fué la figura cen En su mente lúcida, en su eza de propósitos, en su hi lía y en el horror que Pe-tiene contra toda falsedad an cifrado todas las expes. Hacia él vuélvense demen de la nueva vida na-l. Con calma y visión ingé en un hombre nacido pa-llvaguardar a su patria del tre y con señales eviden-le que s da cuenta exacta a magnitud y responsabilie su obra ha levantado la derecha cuando camina camina o derecha enando camina o un gesto de esperanza y nismo tiempo de adv.rtende los sacrificios que ten-que hacer la nación. Entre o el nuevo orden va encan el nuevo orden ya enca-nudose. Queda muchisimo hacer y no es de esperar q' rogrese rápidamente. Lo nero, hay que limpiar la ca Xa se ha notificado a cier-políticos que su presencia s grata en Vichy, se ha pro-ido definitivamente la puación de unos periódicos y Gendidose temporalmente la btros. Es evidente que no es apo de debates de doctrinas

CHY, 14. UP—En este día ses y cuya ausencia por gran io pasado, Paris fué engala con banderas francesas y sas de la tragedia actual.

LAS HOSTILIDADES ANGLO ITALIANAS EN AFRICA

EL CAIRO, 14. UP— En las ataques en el frente de batalla de Africa central los italianos han capturado el pequeño pues to fronterizo de Abdulghadir, en Somalia Británica. Las fuer zas que los italianos esián empleando indican que siguiendo la táctica que consiste en lanques y aviones, que han emplea do contra Moyale en la fronte ca con Kenya, pero a pesar de los continuos ataques el fuerte de Moyale hállase todavia en poder de la guarnición británica. Cerca de ese fuerte está li brándose una gran batalla entre refuerzos británicos e italianos. Estos últimos están atacando fuerte con toda clase de armas modernas. Una situación precisamente contraria existe en el zas que los italianos están modernas. Una situación preci-samente contraria existe en el lucrie de Capuzzo, en el desier to occidental, en donde patru-llas británicas han alacado a las columnas italianas que están tratando de llevar provisiones al fuerte, cuya cañería de agua ha sido cortada. Los italianos, han sufrido algunas bajas. Los defensores italianas habán lo-grado durante nueve días pro-veerse de agua que llevábales un camión. El puesto egípcii cos teto de Mersah Matruh ha sido ineficazmente bombardeado. Aineficazmente bombardeado. A-viones británicos de nuevo han viones británicos de nuevo han atacado ayer la ciudad costera de Bardia y la base naval de Tobruk en Libia. Debido a ma-las conficiones de visibilidad no ha podido observarse daños pero en Bardia se han produci do tres incendios y en Tobruk algunos barcos ha sido atacados También bombardeáronse aero dromas cercanos en Elephia. dromos cercanos en Elgubbi y Eladen. En la base navi de Macasa en Eritrea han sido bombar casa en Eritrea nan sido bombar deados los depósitos de gasolina y municiones. Uno de los avio nes británicos no ha regresa-do. En el norte en Massawa, los do. En el norte en Massawa, los aviones británicos han hecho blanco con bombas en hangares. A través del mar Rojo al otro lado de Macaaca, los avio nes italianos han bombardeado Adden, matando a algunos naturales y herido a cuatro, pero upo de debates de doctrinas, urales y nerido a cuatro, pero utrepidar a los edificios pero au uchas intestinas, pero abriga a esperanza de que despues que se limpie la casa y esté de nuevo han tratado de bombardear Malta. Ayer lograron lanzar bombas ancia característico france.

Aver lograron lanzar bombas de nuevo de la característico france.

Si Ud. Usara ruedas con Llantas y frenos no nos veriamos ahora, en esta situación ... Cloudio Murille

nes de la defensa y los cañone antiaéreos rechazáronias, Lo aviones enemigos acercáronse esta mañana al distrito de Ale-jandria, pero fueron rechaza-

COMUNICADO DEL MINISTE RIO DE AVJACION BRITA

nisterio del aire ha dado a la publicidad el siguiente comuni cado: "Se ha confirmado ahora que un segundo combate alemán fué segundo avión combate aleman tue uerrica sobre el paso de Calais esta no che, siendo el séptimo aparato enemigo destruido en este enche, siendo el séptimo aparato enemigo destruido en este eucuentro. Un avión solitario que
volaba a elevadisima Itura esta
noche arrojó cinco hombas sobre la región sudeste de Inglaterra: las explosiones hicleron
trepidar a los edificios pero al
parecer no causaron daño".

La inspección general de autoridades continuará llevando el ontrol de fondos de las juntas de educación por concepto de multas

SE HA DIRIGIDO UNA CIRCULAR SOLICITANDO A LOS TESOREROS ESCOLARES CANTONALES EL ESTADO MEN-SUAL DE LOS FONDOS REPECTIVOS SE REALIZA UN ESTUDIO COMPARATIVO CON LA CON-TADURIA GENERAL ESCOLAR A EFECTO DE LOGRAR UN MAYOR CONTROL DE ESOS FONDOS

Visitamos en su oficina adscrita a la secretaria de gobernación y policia al inspector ge
neral de autoridades del país
nuestro particular amigo y colaborador don Carlos Montero S.

Le solicitamos algunos informes sobre movimiento de multas a favor de las juntas de edu
eación, actividad confiada a esa
dependencia. Nos manifesto el
señor Montero que los ingresos
han sido fuertes en estos dos úl
timos meses y llevados con escrupulosidad de parte de los fun
cionarios respectivos. Que por
razón de estar un tanto alejados
ciertos lugares de la república
es difícil ejercer cierto control
Pero que los informes llegan con

C 1.221.534.20 ha movilzado la auditoría general de comunicaciones en el primer semestre

C 473.342,65 producto de los servicios de correos, C 289.931,95 los de telegrafos y C 48.044,55 los de radios nacionales.—Las bonificaciones se elevaron a C 103.433,66 Importante informe del auditor de comunicaciones don

Enrique Chaves sobre el monto de las operaciones al 30 de junio

El auditor general de comunicaciones don Enrique Chaves ha ren
dido su acostumbrado informe men
El servicio de correos produjo
sual sobre el monto de las settvi.
dades de esa importante dependen
cia oficial hesta el 30 de junio, es
decir, durante el primer semestre
cel corriente año.

De el tomanos algunos interesantes datos. El monto total de la
suma movilizada por la auditoria
ha sido C 1221.53420, que es cuantiosa y permite suponer que de
continuar sas el movimiento, al fi-i-se manejan con absoluta limpieza.

nalizar el año la auditoria habray orden.



DESEA usted aliviar prontamente la hinchazón de los pies y manos; dolores en las coyunturas y artritismo?

DIURORRENAL Poderoso disolvente del ACIDO URICO

Laboratorios de la BOTICA FRANCESA

ENERGICAS MEDIDAS CONTRA LA QUIN

CINCUENTA ATAQUES AEREOS CONTRA LOS BARCOS BRITANICOS ANUNCIAN LOS ITALIANOS.—DOSCIENTAS VOLCAN DE LA ISLA MICKACKE. — ROMA SIGE ANUNCIANDO LA INMINENCIA DEL ATA QUE A GRAN BRETAÑA TA DE HABER TERMINADO LAS CONVERSACIONES POLÍTICAS DE MUNICH.— DESAUTO RIZASE DESDE LONDRE EL ACUERDO AN GLO-JAPONES

CAUSA MALA IMPRESION EN ITALIA LA ACTITUD ANGLOFILA DE LA PRENSA SUIZA

ROMA, 14. UP— Dos flotillas británicas se han hecho a la mar con cierta misión contra Italia y han tenido que regre sar sin cumplirla, porque han sido constantemente atacas por británicas se han hecho aviones y barcos italianos, debiendo hacerse constar la superio ridad numérica de las fuerzas navales británicas en todo senti-do, aunque los barcos italianos son mas veloces. "Unicamente el servilismo o menos mercenarios de la Gran Bretaña ha podi do inducir a la prenas suiza a desvirtuar este hecho de la ma aera tan burda, como lo verifíca. Los corresponsales suizos de aqui, alarmados se han acercado a los circulos políticos, donde se les ha dicho terminantemente que no es agradable para Ita se les ha dicho terminantemente que no es agradable para Ha lia semejante actitud de la prensa suiza. Se les ha agregado que no basta demostrar amistad a Italia. Hay que ver la situa ción desde el punto de vista práctico. Al lenguaje de ciertos pe riódicos suizos y yugoeslavos no ha tenido en cuenta el realis mo político de los sucesos. La prensa de los pequeños estados neutrales debe adaptarse a la situación actual. Las noticias de fuentes británicas, las cuales siempre son tendenciosas, son pu neutrales debe adaptarse a la situación actual. Las noticias de tenetés británicas, las cuales siempre son tendenciosas, son publicadas sin reservas y bajo llamativos títulos. Como es de su ponier, se ha criticado aqui también, aunque no en periódicos, la manera como la prensa estadounidense ha publicado los des pachos de la batalla naval. Se hace hincapié en que ha apareci o allá la versión británica doce horas antes que la italiana. Gayda editorializa hoy atacando el proyecto que se le atribuye al presidente Roosevelt para el monopolio del exceso de producción de Latinoamérica, el cual, dice. equivaldría en cierta forma a la restricción de la libertad comercial, en contradicción de la política que ha declarado el ministro de estado Hull, y añade que ello traería consigo la formación de análogos bio aqueos en otras partes. Conferenciando hoy con los periodistas el general de aviación Pietro Mattei ha mostrado placas totografícas de los bombardeos aéreos italianos contra las flotillas anavales británicas en el Mediterráneo los dias 9, y 10. Ha dicho que el portaylones británica ARK ROYAL ha sido blanco de fas bombas de gran calibre. Cierto número de cazatorpederos de seis mil toneladas escoltábanlo para protegerlo de ataques aéreos y a pesar de la cortina de fuego de los cañones antiaéreos, los aviones italianos habian logrado su objetivo consiguiendo hacer blanco en una de las mayores unidades de la Gran Bretaña. Un grupo de aviones atacábanlo a un tiempo y uego presentábanse otro grupo. La flotilla británica del Mediterráneo oriental ha sido objeto de 50 ataques aéreos aproximadamente, del día 8. al 13, inclusive, según se agrega.

INTENSIFICANSE LOS ATAQUE AEREOS CONTRA GRAN BRETAÑA

LONDRES, 14. UP— En los combates aéreos librados hoy en la costa sudeste de Gran Bretaña intervinieron 40 Junkers, 87 aviones de bombardeo en picada y "stukas" y un considera ble número de Messerchmitt 109 de combate.

Municipalidad de San José

A los dueños de establecimientos de industrias o de comercio y a los contribuyentes por obras y servicios municipales, se les avisa:

Que los respectivos recibos se encuentran para ser pagados en el Banco de Costa Rica; y que se les insta por a que procedan a la cancelación de dichos recibos, a más tardar el 17 del corriente mes, o fin de que no incurran en la multa o sanción correspondientes.

San José, 10 de Julio de 1940.

J. R. PERALTA

Gobernador de la Provincia. (Ejecutivo Municipal)

AMERICA NO TOLERARA CAMBIOS DE SO...

(VIENE de la Página UNO) -

Basctadas y colocarlas mejor bajo mandato interamericano. En geste caso se supone que aquellas posesiones se colocarian pro bablemente bajo mandato de la Unión Panamericana del Comite Interamericano o del país americano más próximo a ellas. También será considerada la cuestión de la neutralidad única mente en cuanto se refiere a los problemas de las posesiones europeas y a la defensa económica. El primer tópico relativo a la neutralidad que figura en el orden del día se refiere a la cont. ideración de las recomendaciones del comité interamericano de neutralidad que se ha estado reuniendo en los últimos masses en Río de Janiero. masses en Rio de Janiero.

EL CANAL DE SUEZ PASARA A PODER DEL EJE, DICE FARINACCI

-En el órgano "Regime Fascista", de Cre ROMA, 14. UP—Le el organo "Regime Pasoisia", de Ure mona, Roberto Farinacci afirma que el canal de Suce pasará a poder del eje Roma - Berlin a la conclusión de la guerra. "La cuestión del canal de Sucz, dice, correrá la suerte de la nieve bajo el sol. No pertencerá ni a franceses ni a ingleses ni a

DIFICULTADES PARA EL APROVISIONAMIENTO DE

ROMA. 14. UP—El diario IL TELEGRAFO, de Liguria pro piedad del ministro de relaciones exteriores Ciano, dice que la situación de la isla de Malla es muy delicada, pues debido a los continuos ataques aéreos italianos se ha hecho muy difícil su aprovisionamiento. Agrega que las exportaciones de Malta ascendian anualmente a veinte millones de liras, y las importaciones a cincuenta millones.

GOBIERNO FRANCES PROYECTA REGRESAR A PA-RIS EN EL CURSO DE ESTE MES

VICHY, 14. UP- Autorizadamente se informa que el go VICHY, 14. UP— Autorizadamente se informa que el go bierno francés tiene el propósito de regresar a Paris en el transcurso del corriente mes. El mariscal Petain jefe del esta do francés, completó ho ysu gobierno, nombrando a René Bein ministro de la producción industrial y trabajo. Belin es un prominente sindicalista y subsecretario de la confederación ge neral de trabajadores. Las comunicaciones telefónicas privadas fueron autorizadas hoy, dentro de la zona no ocupada por los alemanes, pero únicamente desde los sitios públicos, como ca-

atemanes, pers una construir de construir de

ROMA SIGUE ANUNCIANDO LA INMINENCIA DEL ATA-QUE A GRAN BRETAÑA

ROMA, 14. UP— El diario POPOLO DI ROMA, basándose en un mensaje de Berlin. afirma que de un momento a otro po drá producirse el ataque directo germano-italiano contra la Gran Bretaña, "ya que se han terminado las conversaciones politicas de Munieh."

DESAUTORIZASE LA VERSION SOBRE EL ACUERDO ANGLO . JAPONES

ESTOCOLMO, 14. UP— De Londres comunican que circu los autorizados británicos niegan que Gran Bretaña haya cedi do a le seigencias del Japon para que sea suspendido el trans porte de armas, municiones y mercaderias destinadas a la Chi an acaionalista por la via de Birmania. Dichos circulos dicen que es prematuro hablar de un acuerdo anglo-japonés. La cues tión del transporte por Birmania considérase en Londres úni camente como uno de tantos asuntos que están pendientes entre la Gran Bretaña y Japón. Indicase que el acuerdo a que se ha llegado se refiere a una suspensión temporal de tres me ses, que comprenden una época en la cual es imposible realizar transportes por Birmania. La declaración japonesa de que la Gran Bretaña ha concedido a los consulados japoneses la facultad de ejercer control sobre la ejecución de las restriccion nes de tránsito no es negada abiertamente n Londres, si bien el gobierno no se propone publicar los detalles del acuerdo, por tner ya una critica demasiado violenta hacia su política en el extremo oriente. ESTOCOLMO, 14. UP- De Londres comunican que circu

COMUNICADO OFICIAL ITALIANO

ROMA, 14. UP- El comunicado de guerra número 34 ex pedido hoy dice: "El cuartei general de las fuerzas armadas italianas informa que después de haberse visto obligadas a re ducir el ritmo de su laboriosa retirada sobre Alejandria la for mación naval británica a que se hiciera referencia en el comu nicado de ayer volvió a ser alcanzada y atacada por la brava aviación italiana durante todo el día 13 de julio. Los eruceros y acorazados enemigos fueron alcanzados de nuevo y repetidamente por bombas grandes y medianas que les inflingieron todavía más averías que las que les causaran el día anterior. Jodavia mas averas que las que les causaran el día anterior. Durante estos bombardeos cuatro aparatos de combate enemi gos, dos de ellos bimotores, fueron derribados por las máquinas de bombardeo italianas. No regresó un avión italiano. Una in-cursión realizada por los aparatos de combate italianos sobre las bases de Malta terminó en un encuentro aéreo con las má quinas similares británicas, dos de las cuales fueron abatidas. Todos los aviones italianos regresaron a sus bases. En el trans-Todos los aviones italianos regresaron a sus bases. En el trans-curso de la noche olas sucesivas de aparatos de bombardeo ita-lianos realizaron núevos, ataques sobre la isla de Malta, provo-cando grandes incendios. Un-torpedero italiano hundió a un submarino británico. No regresó a su-base un submarino italia-no. En el Africa septentrional las incursiones nocturnas del enemigo sobre los aerodromos italianos de la Cirenaica no lo-graron causar daños ni victimas. En el Africa Oriental una in-cursión británica sobre la localidad italiana de Moyale fue en graron causar daños ni victimas. En el Africa Oriental una in cursión británica sobre la localidad italiana de Moyale fue en contrarrestada por el fuego antiaéreo, que derribó a uno de los aparatos atacantes".

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS

ENERGICAS MEDIDAS CON TRA LA QUINTA COLUM-NA EN GRAN BRETAÑ LONDRES, 14. UP-Las au

toridades británicas no descui dan un solo momento su vig lancia sobre los elementos de rrotistas y pertenecientes a l llamada quinta columna, com lo indican las medidas que to man a diario, contando ademá con la colaboración espontáne del pueblo. Un ejemplo tipio de esa colaboración fué el si de esa colaboración fue el si guiente: un astre Albret Cre mer, de 57 años de edad, s acercó a los amigos que se hall ban en la cancha de golf d Muspell Hill y en broma les h zo el saludo nazi. No habí trascurrido una hora desde q trascurrido una hora desde a Cremer hiciera esa broma cual do los tres amigos fueron det fidos inculpándoseles de con duvta insultanto. Un (4amfare ro del club de Golf al ver qu Cremer hacía el saludo nazi d nunció inmediatamente por te nunció inmediatamente por te léfono el hecho a la policia, de ciendo que se trataba de germanófilos y quizá, de miembro de la quinta columna. El tribi nal que juzgó a los tres deten dos pudo comprobar emper que eran inoc tes y a la ve felicitó al camarero por su putiótica colaboración en la can paña que realiza el gobiera. paña que realiza el gobierno contra los derotistas y élemen contra los derotistas y eleme tos que se dedician a activida des contrarias al estado. Por c tra parte la justicia condenó tres meses de prisión al pator de Kingstoa Hev. Treve-Dowen, acusándole de induc a ser desteales a dos soldado por lo tanto a estimularlos e el incumplimiento de s det res militares. La acusación s basó en las palabras: "Bien p dríamos deponer las armas y a bandonar la lucha", que el pator dijo a los soldados. En gtreaso, Frank Jenner, de 55 año caso, Frank Jenner, de 55 año de edad y residente en Kent fué multado en 12 libras ester linas por opinar que Hitler ga nará la guerra. Anthony Monte ro fué multado en diez libra por luc mutado en diez insta esterlinas en Douthelder por hi ber manifestado a una muje que las sirenas antiaéreas no si narán en futuros ataques de la



Brillante fiesta organiza los Angeles el A

Diversos actos religiosos viene do para el 2 de agosto.—E Mons. Sanabria oficiará ese Han sido invitados los tre y consular, a esos actos

El Exemo.. Sr. Arzobispo Mons Dr. don Claudio María Volio, qua recl'artemente tomó posesión de Preladato de la Basílica de Nues-tra Señora de los Angeles en Car-tago, está preparando grandes ac-cestificados de la Cartago, está preparando grandes ac-presentados de la Cartago, está preparando grandes ac-

COLUMNA ADOPTA GRAN BRETAÑA

ICTIMAS CAUSO EL DICE QUE ES EN VIS-LA VERSION SOBRE

aviación alemana. La justicia manifestó que la declaración de Monteiro era susceptibl de causar inquietud. No siempre los acusados son culpables. Es así que un sacerdote protestan te de Lancashire s'spendió el sermón que estaba diciendo par a desmentir ciertos rumores de que era alemán. A causa de esos rumores el sacerdote fué detenido en su casa por miem bros del cuerpo de voluntarios contra los paracaidistas, quienes lo llevaron a su cuarte je nes lo llevaron a su cuartel ge neral para inferrogarlo. Pero el caso más notable fué el del el caso más notable fué el del granjero John Florey, de Lancashire-Florey, con su esposa,
un hijo y dos hijas, fué detenido por guardias armados, quie
nes alojaron en celdas a la familia del granjero durante 16
horas sospechando que perteue
cia a la quinta columna. La de
tención fué originada por la de
puncia de un soldado que
habia desertado de un regimiento ralense, el cual afirmó que bia desertado de un regimiento galense, el cual afirmó que
Florey era un paracaidista ale
mán y que su granja era depósi
to de armas y municiones y co
nocido lugar de reunión de esos
paracaidistas. Al comprobarse
la inocencia de Florey fué pues
to en libertad con su familia y
al regresar a su casa compro
bó que los soldados habían saqueado su hogar. Ante los vio
lentas protestas de Florey el Mi
nisterio de guerra le pidió disculpas y le prometión indemnizacio por los daños que causaen los soldados en su granja. los soldados en su granja.

DOSCIENTAS VICTIMAS CAU SO EL VOLCAN DE LA IS-LA MICKACKE

TOKYO, 14. UP- Un barco TOKYO, 14. UP.— Un barco de guerra japonés atracó anoche en la isla japonesa Mickaeke, 200 kilómetros al suñ de
Yokohama, para prestar prime
ros auxilios a la población afec
tada por la erupción del volcán. Las consecuencias de la can. Las consecuencias de la erupción no on tan graves co mo se suponía en el primer mo mento. Sin embargo quedaron destruidas 34 casas y desapare cieron hasta ahora 200 perso-



ara el día de la Virgen de zobispo Mons. Volio

preparando el distinguido prela-señor Arzobispo metropolitano día la solemne misa pontifica i poderes, cuerpo diplomético e sin duda alguna revestirán solemnidad

tropolitano Monseñor Sanabria, ha bra también suan procesión y algunos otros actos que sin duda al guna alcanzarán especial relieve y esplendor, ya que Monseñor Volto se ha empeñaco en que siendo el primer año que está ocupando aquel cargo, los actos resulten a la altura.

Están girculando, las invitaciones

Están circulando las invitaciones entre los miembros de los tres po entre los miembros de los tres po deres, cuerpos diplomático y con-sular, altos funcionarios, etc. En su oportunidad daremos el programa completo de estos actos religiosos.





CINCUENTA ATAQUES

REOS CONTRA LOS BARCOS BRITANICOS ANUN
CIAN LOS ITALIANOS

ROMA, 14. UP— En circulos

blen informados anuncian los italianos que los aviones italiace de julio Respecto a los atabombardearon nada menos
que 50 veces a lobarcos de
marta. El certesponsal hace no taicos y volvieron a sus batar que la defensa inglesa entró
tar que la de

Inaugurase hoy en Chicago la Convención Nacional del Partido Demócrata

LA GUERRA SERA LARGA Y DURA...

(VIENE de la pág. UNO)— supieron salvar a la república. Moentras tanto, nosotros formuralemos reproches. Cuando tenéis un amigo a cuyo do habéis confrontado tremendas pruebas y vuestro amigo do habeis confrontado tremendas pruebas y vuestro amigo es derribado por un espantoso golpe, es necesario asegurarse do que el arma que ha caido de su mano no vaya a aumentar los recursos del ememigo común. Pero no debeis sentir cofera si vuestro amigo, en un geno delirante de agonía no comprende vuestra acción. Debeis continuar la lucha, trabajar por su recu peración. La asuciación de intereses entre Gran Bretaña y Francia sigue existendo. La causa de su camaradería sigue existiendo también. Mientras nuestro camino hacia la victoria no nos oblicue a prescridir de nuestra huena y quintad hacia le con so oblicue a prescridir de nuestra huena y quintad hacia le con so oblicue a prescridir de nuestra huena y quintad hacia le con so oblicue a prescridir de nuestra huena y quintad hacia le con so oblicue a prescridir de nuestra huena y quintad hacia le con son de con servicio de menta de con servicio d fiendo fambien. Mientras nuestro camino hacia la victoria no nos obligue a prescindir de nuestra buena voluntad hacia el go bierno irancés, nosotros áyudaremos a mantener el comercio y coopárazemos en la administración de aquellas partes del gran imperio francés que están ahora asisadas de la Francia cantiva, y que mantienen su libertad, sujetas a las férreas demandas de la guerra que libramos contra Hitler y su obra. Tra tar mos de conducirnos en una forma leal al corazón francés. Todo parece indicar que la guerra será larga y dura y nadie puede saber lo que ella tracrá. Pero una cosa si es cierta: los pueblos de Europa no serán gobernados mucho tiempo po fua "Gestapo pazi, ni el mundo se rendirá al deshonor de la do minación d Hitler. Ahora nos toca a nosotros enfrentarnos so fos a su tiranja. Proclamando nuestra humildad ante Dios, por lonosientes de que servimos un sagrado propósito, estamos aos a sa tirana. Proclamanto nuestra infiliada ante 1708, per o conscientes de que servimos un sagrado propósito, estamos listos para defender nuestro suelo nativo contra la invasión q' to amengaza, Pelearemos solos, pero no peleamos únicamente pa ra nosotros. La Gran Bretaña es hoy la ciudadela en donde se ha refugiado el progreso humano y la ciudadela en donde se ha refugiado el progreso humano y la civilización cristiana, que en esta isla se escudan tras de nuestras fuerzas armadas ante el avalto imminente. Tal vez este vendrá la semana próxima. Tal vez no vendrá nunca. Nosotros debemos estar alerta, preper ados para un violento adaque. Tampoco lo daremos. Corta o larga, enfrentaremos la ducha con todos auestros recursos y no toleraremos desmayos. No pediremos cuartel. Tam poco lo daremos. Yo comprendo fácilmente cómo los simpatipoto lo laternos. Yo comprendo manimente como los simpati-adores de allende el Atlántico y los amigos ansiosos piensan quizá que nosotros no podemos medir nuestros recursos para esta lucha y aun sienten temores por nuestra supervivencia, al ver que tantas naciones han sido destruídas en pocas sema-nas por la monstruosa fuerza de la maquinaria de guerra na-zi. Pero quiero recordar que Hitler no se había enfrentado toda via a una gran nación con un podez-igual al suyo. Muchos de esos países, además, fueron previamente envenenados por la intriga, antes de ser destrozados por la violencia. Ellos lueron atacados interiormente mucho antes de que se produjera el ataque externo. Cómo podría explicarse de otro modo lo que pourrió a Francia, al ejército, al queblo y a los dirigentes fran excese? Pero aquí en nuestra isla nosotros mantenemos antestra fortaleza interior. Hemos visto à Hitler preparar los detalles ioritaleza interior. Hemos visto a muler preparar los netalites científicos para destruir a los países vecinos de Alemania. El tenía sus planes respecto de Polonia, de Noruega y Dinamar-ca. Tenía igualmente sus planes respecto de los pacíficos holan deses, y por supuesto, también hacia los helgas. Hemos visto, después y los franceses minados por las maquinaciones nazis. Debemos por lo tanto estar seguros de que existe igualmente de solve a laboradación de servicios de un plan, elaborado quizá durante largos años, para destruir a la Gran Bretaña, que después de todo tiene el honor de ser un principal enemiga. Todo lo que yo puedo decir es que cual quier plan para invadir a la Gran Bretaña que Hiller haya he cho hace dos meses deberá ser enteramente reformado para ha cer frente a nuestra posición. Hace dos meses, hace un mes, nues contrata destructura en contrata con con contrata con tro principal esfuerzo para mantener a nuestro mejor ejércilo en Francia. Todas nuestras tropas regulares, todas nuestras principales municiones y una gran parte de nuestras fuerzas aéreas tenían que ser enviadas a Francia y mantenidas en acción allí. Pero ahora las tenemos a todas aquí. Nunca hasta aho tuvimos en la isla un ejército comparable en su calidad, en su equipo o en su número al que ahora se mantelene en guar dia dia y noche. Tenemos un millón y medio de hombres sobre las iermas y cada semana de junio y julio ha visto aumen tar su cantidad y sp organización. Ningún elogio es demasiado alto para los oficiales, solidados y civiles que han realizado esta transformación en tan corto tiempo. Detrás de estos contin ta transformación en tan corto tiempo. Detrás de estos continios gentes del ejército regular están las fuerzas destinadas a la des trucción de los paracaidistas, invasores aéreos o cualesquiera traidores que sean encontrados, y ciertamente no creo que lle guen a ser muchos. Tenemos más de un millón de defensores para esa tarca, un millón de voluntarios o como se les llama com más adierto, guardias internos. Estos oficiales y hombres, una gran preporción de los cuales pelearon en la guerra mun dial, tiene el mayor desse de entrar en contacto con el enemigo doridaquiera que este aparezca. Si los invasores llegaran, la Gran Estaña no será nara ellas un sitio en donde el mechio

go dordequiera que este aparezca. Si los invasores llegaran, la Gran Buetaña no será para ellos un sitio en donde el pueblo este sometido y arrodillado ante el, como hemos visto que ha ocurrido en ofros países. Nosotros defenderemos cada aldea y cada ciudad. La vasta masa que es Londres seria defendida ca lle por calle y podria facilmente devorar a todo un ejército hostit, y repito que ciertamente devorar a todo un ejército hostit, y repito que ciertamente devorar a todo un ejército hostit, y repito que ciertamente devorar a todo un ejército hostit, y repito que ciertamente devorar a todo un ejército bostit, y cuento en ruinas antes que sajeto a la esclavitud.

Debo decir estas cosas porque es necesario informar a nues tro pueblo de muestras intenciones y darle así mayor seguridad y tirmeza. Esta ha sido una gran semana para la real fuer za aérça r para el comando de lucha, La primera ha destruido en proporción de cinco a uno los aviones alemanas que han intendado molestar a nuestros conyoys en el Canal o se han aventuado sobre la linea de la costa británica. Estos son, por supuesto, encuentros preliminares a las grandes batallas aéavenunano sonre la linea de la costa britanica. Estos son, por supuesto, encuentros preliminares a las grandes batallas aéreas que nos esperan. Pero no veo razón alguna para que este mos descontentos de los resultados alcanzados hasta ahora, aun cuando por supuesto esperamos que han de mejorar aun cuando la pelea sea más intensa y se desafrolle más aobre nues to teriferio. Pero sobre todo, tenemos el poder de la flota. Con más de un millar de barcos bajo la handeta blanca nateullan. En los círculos políticos norteamericanos se da por segura la designación de Roose velt domo candidato presidencial.—También parece probable que el vice-presidente Garner sea nuevamente designado candidato a ese cargo.—El Director Gral, de co rreos Farley asumirá otra vez la dirección de la campaña electoral

CHICAGO, 14. UP— La vigésima octava convención nacional del partido demócrata se
inaugurará mañana eu esta, con
el fin, según parece, de designar al presidente Roosevett co
mo candidato presidencial
este partido. En efecto, en los
en otras vez la dirección de
cuatro años, Roosevett - Gargésima octava convención nalos que existe entre ambos. James Farley, director general de
correos, probablemente renunciará este cargo paraasamir
de nuevo la jefatura de la cam
paña electoral, como ya lo hizo
en otras ocasiones con tanto. mo candidato presidencial de este partido. En efecto, en los círculos políticos norteamerica nos se da por segura la designa ción del presidente, a pesar de que éste no ha querido hacer declaración alguna al respecto. En cuanto al candidato a vicepresidento, aun cuando se ha ve nido mencionando insistentemente el nombre del secretario de estado Cordell Hull, a últihora se cita el del actual vi cepresidente, John N. Garner. lo que indica que los demócra- con grandes simpaia(4) por lo tas quieren presentar nuevamen cual se duda de que pueda ser te la misma papeleta de hace aprobado.

en otras ocasiones con tanto

El senador Hatch, de Nuevo México, ha propuesto que partido apruebe la financiación la campaña con fondos fede reles, debiendo el gobierno na cional entuca a sumas aguales a cada uno de los partidos ma yores y limitándose consecuen temente los gastos de éstos. Es te proyecto no parece contar

Gar- TEMBLORES DE TIERRA RE LIMA, 14. UP- A las ocho horas se registrato en esta ligeros temblores de tierra, asi como considerables cambios at-

> ENTREGADA A CHILE NOTA NORTEAMERICANA SOBRE LA SITUACION DE LAS POSESIONES EURO-PEAS EN ESTE CONTINEN

SANTIAGO DE CHILE, UP-De fuente autorizada informa que el embajdor de los informa que el embajdor Boyens entre Estados Unidos Boyens entre gó a la cancillería una nota gó a la cancillería una nota en que el gobierno de Washing-ton sugiere que la conferencia de la Habana discuta la posibili dad de establecer el protectora do panamericano sobre las pose siones europeas en el hemisfe-rio occidental, mientras dure la guerra.

El pefe de la delegación chi lena a dicha conferencia, Oscar Reicheneke, partió hoy por la via acrea con su esposa, rum bo a Cuba, habiendo acudido al aeropuerto a despedirle altos funcionarios de estado-y una nu merosa delegación del partido socialista,

TORPEDEADO EL DESTRUC-TOR BRITANICO ESCORT LONDRES, 14. UP—El almi-rantazgo informa que el des-tructor ESCORT (ué torpedeado en el Mediterráneo.

EL EX-PRESIDENTE LEBRUN SALE DE VICHY

VICHY, 14. UP—El ex presi dente de la república Albert Lebrun partió hoy para Vigille, en el departamento de Yses, alejado de las actividades politi

NEGOCIACIONES FRANCO ONESES

VICHY, 14. UP— Despacho demorado oficialmente). Se in forma que Francia comenzó ne-gociaciones directas con el Japón en lo relativo a los embar ques de materiales del gobier-no de Chang Kai Shek a tra-vés de Indochina. Oficialmente también, se desmiente que pón haya ocupado parte algu-na de la Indochina y se expli ca que los pocos oficiales japo neses que han sido vistos cer neses que han sido vistos cer ca de Hanoi se encuentran en ese lugar debido a una invita-ción francesa para conversar so bre las relaciones franco - ni

ARRESEO DE VANGUARDIS-TAS EX - NAZIS EN CHI

SANTIAGO DE CHILE, 14. UP— Informa la policia que nueve vanguardistas ox nazis-tas han sitió detenidos a conse cuencia de la manifestación re lizada al mediodía contra el m lizada al mediodia contra el in dulto de los ex - jetes de cara bineros implicados en la repre sión del putseh del 10 de ma-yo de 1938. Los vanguardistas distribuyeron volantes que es-tán penados por la tey de segu ridad interior del estado y lan zaron petardos en la plaza de armas y las calles del Estado, Ahumada y Huérfanos en horas de movimiento a la salida de las últimas misas. las últimas misas.

Mr Gastella Oriental.

do los mares, la marina de guerra, que está en condiciones do do los mares, la marina de guerra, que está en condiciones do trasladar sus fuerzas rápidamente para la protección de cual quier parte del imperio británico que pueda verse amenazada, está capacitada: también para mantener abiertas las comunica ciones con el mando de las cuales vendrá la ayuda al intensificarse la lucha. Es ciertamente admirable que después de diez meses de ilimitados ataques aéreos y submarinos contra nues tro comercio, nuestras reservas de viveres sean más altas que nunca y que tengamos una flota substancialmente más grande bajo auestra bandera, aparte del gran número de barcos extran jeros que están bajo nuestro control, que la que teniamos al comienzo de la guerra. comienzo de la guerra.

comienzo de la guerra.

Por que me refiero a estos cosas? Ciertamente no es para in ducir a un debilitamiento en la vigilancia que se mantiene. Por el contrario, esta debe ser redoblada y debemos prepararnos, como dije, no solamente para el verano, sino también para el invierno. No solamente para el verano, sino también para 1941 y para 1932, cuando la guerra tomará, asi lo espero, una forma diferente a la defensiva en la cual se ha mantenido hasta aho ra. Yo me he referido a todos estos elementos de muestra forta leza, a los recursos que hemos movilizado y controlamos, porque es justo indicar que una buena causa tiene también medios para sobrevivir, y que mientras luchamos en la oscuridad del valle vemos a lo lejos la faz del sol. Yo estoy a la cubeza de un gobierno que representa a todos los partidos del estado, a todas los credos, a todas las clases, a todos los sectores deconocibles de la opinión. Formanos baja la corona de muestra antigua monarquia. Somos apoyados por un parlamento y una prensa libre. Pero hay un lazo que nos une a todas y a todos nos sostiene. y es el de que todos estamos dispuestos a llegar a todos los extermos, a sufirios y ann a provocarlos. Este es nuestro lazo de unión en el gobierno de Su Majestad esta no che. Sólo así pueden las naciones preservar su libertad en tiem pos como estos, y mantener la causa que les ha sido confiada. Por qué me refiero a estos cosas? Ciertamente no es para in che. Sólo así jueden las naciones preservar su libertad en tiem pos como estos, y mantener la causa que les ha sido confiada. Pero todo depende de mora de mestro esfuerzo, de la forta leza de la raza británica, del esfuerzo que ella realice en todas las partes del mundo, así como del de los pueblos que son nues tros asociados y l'ambién de nuestros simpatizadores, que hacen dia y noche todo lo que pueden por mantener esta lucha has ta el tin. Porque esta no es una guerra de caudillos, o de princi pes y dinastias, o de ambienomes nacionales. Esta es una guerra de pueblos y causas. Hay un vasto número de personas no sólo en esta isla sino en todos los otros países, que rendirán no sólo en esta susta sino en todos los otros países, que rendirán no sólo en esta servicios en esta guerra, pero cuvos nombres nunca son son en esta sua sino en todos los otros países, que rendiran valiosos servicios en esta guerra pero cuyos nombres nunca serán econocidos, euyas proczas no serán recordadas. Estu será la guerra del guerrero desconocido. Pero que todos inchen sin desmayo y la sombría maldición de Hitler será levantada de Anuncie en "Novedades" auestra general secunda seconocidos servicios de Misterio de Cultury Juventid. Colas Rea.

AYOMEXICO FRENTE A LOS CAM

jo Hilda. Yo la contesté con un monosciabo afirmativo, al pro pio tiempo que la invitaba a to mar el taxi en que me traslada ría a nuestra catedral deporti-

Lanzando la visual, apenas no más llegamos al edificio del Aeropuerto Internacional cia el confin occidental Internacional hagran llano, apreciamos cómo por miles se "arracimaban" los aficionados en las graderías de sol. Cuatro mil... cinco mil... ¿Cuántos miles? Difícil sería decirlo. Lo que sí puéde-se afirmar es que en ninguna las anteriores ocasiones se cita en el Estadio una cantidad mayor de aficionados.

El sol; vigoroso sol de julio, lanzaba sus dardadas inclemen tes sobre las graderías. Miles de espectadores esperaban an-siosos la iniciación del cotejo. Pero los mejicanos se tarda-

ban.
Llegó ele elemento oficial.
La Banda Militar, dirigida por
Cantilhano, tocó la introducción del Hinno Nacional, Vito
res y hurras, al propio tiempo
que el mayor de los respetos y
la mejon de las corduras domi
nó en eces intervies. nó en esos instantes.

El señor pr sidente da la re pública, doctor don Rafael An igel Calderón, Que 1/fa sonon-rrió al encuentro acompañan-dolo el señor secretario de es ción y seguridad, pública quien tad en el despacho de goberna los campeones nacionales por su concluyente victoria.

Mujeres, Bellas mujeres en los palcos y graderias de som-bra. Preciosas damitas ponien-do su nota de distinción y donaire en las graderías ilumina-das por el sol. Miles de aficionados de todo el país, Tal estadio nacional que nunca vió más concurrido.

Entran los muchaches meji-Entran los muchacios meji-canos. Portan la bandera nacio nal costarricense y su capitán lleva un bouquet fragante. Co rren, trotando tras de saludar a la tribuna de sombra, hacia los hacinamientos de fanáticos que ver el encreptiro desde la ven el encuentro desde la Los graderia de sol. Aplausos. hurras son como un inmens clamor. Luego entran los eri-zos. La ovación no tiene limi-tes. El Estadio en una eclosión maravillosa de entusiasmo.

Ahora se adelantan los capi-tanes. Van Morera y el Vicjo-Sánchez, hacla la tribuna ofi-cial. El match está dedicado al-señor Secretario de Estado en los despachos de Gobernación y de policia, don Francisco Cal derón Guardia. Este se adelan ta hacia el campo en medio de los capitanes y al liegar al cen tro del campo en medio de los aplaces de la multitud hace el saque inicial.

Comienza el juego, El medio centro pasa Morrea. Este a Chinchilla, Devuelve hacia el centro éste y recoge de nuevo Morera. Es la primera de las entrada de los ticos. Las tena-

POR UN SCORE DE CUATRO TANTOS A CERO GANO LA LIGA DEPORTIVA
ALAJUELENSE EL ULTIMO JUEGO DE LA SERIE INTERNACIONAL TICO-MIJICANA.— HERNAN BOLANOS ABRIO EL MARCADOR, ANOTANDO LUEGO
EL TERCER Y CUARTO TANTOS EN FORM AMAGISTRAL MEZA, EL GRAN
DELANTERO CARTAGINES, ANOTO ELSEGUNDO GOAL DOS MINUTOS
DESPUES DE INICIADO EL SEGUNDO TIEMPO

LOS CHICOS DEL AMERICA HICIERON MEJOR JUEGO AYER QUE EN LOS OTROS DOS PARTIDOS; PERO LA SUPPERIRIDAD DEL ALAJUELENSE FUE MANIFIESTA, ESPECIALMENTE DURANTE EL 29 TIEMPO.— ALVAREZ TUVO UN PRIMER TIEMPO SOBERBIO DEFEENDIENDO LA META DEL AMERICA; PERO EN EL SEGUNDO TIEMPO NO PUUDO SEGUIR ESA TRAYECTORIA.

MUY BUENA Y EMPEÑOSA LA DEFENSA D EMEJICO; PERO SUS DELANTEROS DE NUEVO SE CATALOGARON CO MO MALOS "PUNTEROS".— MORERA FUE LESIONADO EN EL PRIMER TIEMPO, SUPLIENDOLO PIEDRA.— SALAS, MILTON, BARQUERO, GOYO "LALOJ CHINCHILLA, MEZA, BOLAÑOS, TU VIER UNA ACTUACION MUY DESTACADA.—

zas de Alvarez que está en la puerta mexicana ya tendran, después fe esto, gran trabajo.

El juego continúa. Proal in-El juggo continua, front an-terviene y lanza el esférico ha-cia el area alajuelense. Hay-una melée. Luego devuelven-los alajuelenses, tras de sacar-con arrogancia el balón. More-ra conduce una buena entradaconduce una buena entrada el guardameta mejicano corbiocando la entrada.

Holaños está haciendo un juego vistoso y efectivo. Le ve mos conducir una buena entrada y hace un disparo fenomenal. Desgraciadamente no legra de fecto desegue. logra el efecto deseado.

stá en la Al recoger la bola Morera Bolaños fabricó el primer tendrán, y centra en forma admirable, tanto, abriendo así el marca-trabajo. Chime recoge con cabeza y con dos, cuando rematé en forma duce una entrada preciosa. El admirable una buena entrada juego es interesante. Sin em-bargo, durante el primer tiem po se nota fatta de cohesión en la delantera alajuelense; Hay vlores individuales. Meza tra-baja muy bien; Chime se sabe comportar; Bolaños está admi-rable. Pero hay fatta de enten divisente cortes de antique y es dimiento entre el conjunto y es to malogra los esfuerzos. More ra no está en su día. Esto pare ce desconcertar en parte al res to del equipo, cuya tripleta de halves— es preciso decirlo-trabaja bien y su defensa, in-tegrada por Milton y Barquero en forma admirable.

Durante este primer, tiempo Vial dejo el campo unos minutos A las 4 minutos Salas tiene que confrontar una entrada formidable. Pero Salas esta en su día y logra atajar con presione que no actúa como de costumidado y con aplomo.

dos, cuando remató en forma entrada Habian pasado 43 minutos de

El segundo tiempo, en el que los mejicanos llevaban la casa del oeste, o sea, la desfavora-ble, el partido tomó más inte rés. Los ticos actuaron mejor. Al salir Morera lesionado en el primer tiempo y entrar en su lugar Piedra, la delantera no mejoró, pero cuando al ini-ciarse el segundo tiempo Meza ocupó el centro, llevando la di rección de la artillería tica, éste se creció.

Meza logcó perforar la meta ta de Alvarez— quien tuvo un primer tiempo brilante.— a los dos minutos de iniciado el se-gundo tiempo. El goal fue fa-bricado con esmero. Lo traba-jaron los ticos con esfuerzo.

dirigido avance.

Las graderias cuais as Las graderias, cuaja as do fanáticos, pedian a cada instante un nuevo goal. El de acaba de anotar Meza "le; atirib el apetito".

A los 14 minutos, Alvar z vióvió nuevamente rota su malle neu ar fante chur.

lla por un fuerte shut.

Entradas bien co: Juciéas hasta el área de peligro. ron que las defensas a ajuel n ses se emplazan a fondo y tra bajaran con todo interé y fue ron Goyo Morales y Barquera, quienes en dos ocasiones libra ron nuestro marco de una cri-da segura. Salas salvo a u oua dro en numerosas ocasiones.

Hernán Bolaños quier aye confirmó su alta calidad de bo-lompedista, a los 29 minuto de iniciado el segundo tiemp riinutes hizo el mejor goal de la mañ: na, cuando avanzando cor el ala izquierda hizo el to más maravilloso, digno de un maes tro: el esférico fué sezg do cu busca del marco de Alverez, Es te estiró. La estirada careció de efectividad. la bola entró ca si a la esquina, a poce altur del marco. Fue, repetir os mejor goal que en mucho tie no hemos visto anotar.

Con un score de 4 tontos cero el partido no care o sin embargo de interés. S uieron las arrancadas corajudas. Los azlecas, quienes indud hiemen te hicieron aver su me ir juego. Se esforzaron por obtener el tanto de la honra. T do fue imposible. El control cue ejer-cian las defensas alajuelenses malogró todos sus esfactos.

Momentos antes de terminar se el partido fue lesion do Me za y un jugador del m xicano, cuando chocaron propi ándose sendos cabezazos.

Con el juego de ayer se ter-inó la temporada. Da nos continuación el número de go les metidos en cada juero.

Primer Juego: Cartas nés 6 Méjico: 2. Segundo Juego. Here ia

goles. Méjico 3. Tercer juego: Alajuela 4. Mé

jico: 0.
Total de goles: Costa Rica 14
golés, México: 5 goles.
Los scores hablan me or d' cualquier comentario. La rectén terminada ha sido triunfo más ruidoso de nuestro

futbolismo sobre el mexicano Nuestra felicitación a la Fo deración por haber auspiciado esta temporada, que en lo eco nómico ha resultado un exito.



Deseamos que en todos los Hogares Costarricenses se tengan siempre a mano las

AGUAS DE TOCADOR

de la Fábrica Nacional de Licores

Por esa razón ofrecemos en vases grandes o pequeños al al cance de todos

Agua de Colonia - Agua Florida - Bay Rum

Manera de obtener absolutamente gratis un album HISTORIA DE COSTA RICA

El Principe Oshima en la Sensacional Serie, cuya trama se desarrolla en la Costa Atlántica de Costa Rica.

> "LA SECTA MALDITA" (LA POCOMIA)

Díga usted este poderoso imán de emoción, de mucha mayor potencia dramática que: "Las Huellas del Pulpo" y el "Cráneo del Ahorcado.

Y LEA BIEN ESTO:

Antes del último episodio de esta serie, mande usted por escrito la solución del misterio, y si logra acertar la fábrica de Con-fites "Mercedes", le obsequiará un album Enteramente gratis.

San José, Paseo Colón

Ap. 419 Tels. 4724 v 2737



FABRICA DE . CONFITES MERCEDES

SI VIERNES 12, próximo pasado, debido a una interrupción eléctrica NUEVA ALMA TICA, en 800 K., estuvo ausente por 15 minutos y esto motivó 101 llamadas, por parte del público que noche a noche espera con ansiedad las 7.15 p. m. para oir el pro grama del terror y la emoción.

Próximo Jueves: Pase una hora de placer con la mujer soñada ANN SHERIDAN, en: S U E Ñ O R E A L I Z A D O Atrevida y hermosa era esta mujer, que siendo buena

parecia mala. Próximo Sábadao: Tito Guizar en: EL BESO DEL BANDOLERO
Próximo Domingo: Dodothy Lamour y Robert Preston en:
, A M OR D E S N U D O

RAVENTOS

HOY a las 3, 7 y 8.45 1.00 Fonda, en la colosai película en colores TAMBORES DE GUERRA

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 Carlos Gardel, en; EL TANGO EN BROADWAY

ADELA

Ramón Pereda, en:

LA LLORONA

CASTRO

Ronald Regan, en:

DINERO FALSO

ICTIMAS DE UN ATAQUE ficialmente que fallecieron cua AEREO BRITANICO A SI-CILIA ROMA, 14. UP—Informóse o pani, Sicilia, ocurrido el 22 de

L GOBIERNO FRANCES
PROHIBE EL DEPORTE
PROFESIONAL
CLERMONT FERRAND, 14.

UP.—Sabese que el Ministro de la Juventud del nuevo gobierno la Juventud del nuevo gonierno francés Ybarnegaray, ha resuelto prohibir el deporte profesional. Tal medida afectará sobre
todo al futbol, boxeo, rugby,
pruebas de afletismo, deportes
que quedarán sujetos a una se
vera fiscalización. También se informó que Ybarnegaray nom bró al conocido jugador de te nnis Jean Borotra director del nuevo departamento de deportes, destinado a desarrollar y disciplinas a la juventud.

EL PRINCIPE HUMBERTO FE LICITA A LAS MILICIAS FASCISTAS

ROMA, 14. UP— El princi-pe heredero Humberto dirigió un telegrama al jefe del estado mayor de las milicias fascistas, reconocimiento

Fernando Gravet, en:
DESEAR LA MUJER
DE TU PROJIMO

PALACE Sábado: George Sanders en: EL SANTO Y SU SOMBRA

PALACE Domingo: Cary Grant y Rosali Russel en: AYUNO DE AMOR La comedia más sensac de 1940 Rosalind

HOY LUNES 15 DE JULIO

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 1.00 MELODIA DE BROADWAY 1940 Fred Astaire y Eleonor Powell

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 TIERRAS MALDITAS Noah Berry y Robert Barrat

MODERNO A las 3, 7 y 8.45 0. TORRE DE LONDRES

Boris Karloff y Basil Rathbone AMERICA

A las 7 y 8.45 0.40 VIGIAS DEL MAR Frances Dee y Ralp Bellamy

LIBANO A las 7 y 8.45 0.40 CRIMEN EN HOLLEWOOD Neil Hamilton

KEITH

A las 7 y 8.45 0.30 LA HEROICA MENTIRA

por las proczas de los batallo confianza el glorioso futuro ita nes de camisas inegras. "Esas liano imperial y fascista", dice proczas permiten mirar con el mensaje.

A las 8.45 p. m. por primera vez en Costa Rica un maravillo so conjunto infantil en escena.—Grandiosa presentación del maravilloso con junto infantil de la

Eliminación final para elegir el grupo que irá a la Habana Cuba. Además: llevarán a escena la zarzuela española:

Todo San José al Raventós para admirar a los pequeños grandes artistas nacionales.